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�　留萌クラブで推薦しました国際奨学生の村

上沙織さんから、本日朝にカウンセラーの田

中先生の所に、第一希望のアメリカン・ユニ

バーシティーの大学院に見事合格をしたとの

メールが届きました。本人も大変嬉しいと書

いていたそうです。

１）�麻薬覚醒剤乱用防止センターニュースを

受領しました。

２）第２６５０地区改訂版「ロータリー情報マニュ

アル」購読のお願い、予約受付の案内を受領

しました。回覧いたします。

３）明日２９日は第１０回定例理事会です。理事役

員の皆様よろしくお願いします。

会報受領先

・・赤平ＲＣ　　№２２５０号～№２２５６号

ゲスト

　㈱留萌スコーレ　温水プールぷるも

　　　健康運動指導士　公認水泳指導士

　澤田　道伸 様 ／ 山崎　　丈 様

　アクアインストラクター　公認水泳指導士

　本平　　梢 様

　公認エアロビック指導者　生活習慣病予防士

　廣島　裕子 様

　　　保健士　健康運動指導士

　小野　由佳 様
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�����　　　　　　　　　　関野エレクト

　次年度会長として、過日函館にて開催されま

した会長研修会に出席して参りました。その中

で２００７年～０８年度ＲＩ会長テーマが発表されま

したので報告いたします。

　テーマは「 ��ｏｔａｒｙ ��ｈａｒｅｓ 」＝ロータリー

は分かちあいの心＝です。優先事項が会員増強

で強調事項が水俣病、識字率向上、保健と飢餓

救済、ロータリー家族となっています。

　２５１０地区の地区目標は

　１）　ロータリーの楽しさを分かちあおう

　２）　財源を分かちあおう

　３）　奉仕を分かちあおう

　以上のように決定しました。

　次に過日開催されました第２回被選理事会及

び第１回クラブ協議会を開催し、次の事が話し

合われました。

　①２００７年～０８年度の委員会構成の変更を承認

致しました。例会運営委員会委員長に二ノ宮会

員、副委員長に平間会員。クラブ会報委員会委

員に坂井会員となっております。よろしくお願

いします。②各委員会の事業計画及び予算の提

出をお願いしました。③今年度函館にて開催さ

れる年次大会の参加方法を検討致しました。２０

名を超える参加を前提に移動例会などの方法も

検討致しました。

　また、各委員会に事業計画及び予算案の提出

依頼も致しました。

�����　　　　　　　　　　　　河部委員

　市町村などで結成されている、「ロータリー

クラブ」と「ライオンズクラブ」の違いは何で

すか？

１．どちらも奉仕活動を目的とした団体ですよ

ね？　お金に余裕のある方々の団体のような

イメージがありますが…^ ^

２．ロータリークラブ側からの話ですがロータ

リークラブ・ライオンズクラブ双方の違いが

書かれているものがあります。

３．簡単に言い切ってしまえば、ロータリーク

ラブの方が【一業種一人制】で入会しにくい

感じがあるようです。

　あ�もう一つ、私自身ちょっとビックリ。

　ライオンズクラブって動物のライオンとは

全く関係ないのですね。

　ロータリークラブってなんですか？ライオン

ズクラブ（西武ライオンズファンクラブじゃな

いです）ってなんですか？どうやったら、入れ

ますか？

１．ロータリークラブというのは、その地域内

で各業種でのトップ企業の代表もしくは役員

の立場にある方が入会できる慈善団体のよう

なものです。ライオンズクラブはそれに準じ

ていますが、ロータリーほど、審査基準は厳

しくないです。なにせ、ロータリーは地域、

業種で一番である事が条件なのに対し、ライ

オンズはそこそこ業績が良ければ入れます。

もちろん入会審査はありますが、企業のオー

ナーでなくても、常務や専務といった取締役

でも入会できます。

　あなたが、いずれかに入会なさりたいと思

うのなら、企業の代表者になるかご自分で事

業を起こされると良いでしょう。先ほども記

載致しましたが、入会に際して、審査がござ

います。

　４０歳未満を対象としたＪＣなるものがあり

ます。企業家の二世が多く所属していますが、

ＪＣを経て、ライオンズやロータリーに入会

される方も多いようです。ちなみに、一般サ

ラリーマンには縁のない団体です。

２．お金持ちが集まるサークルです。（ただお

金を使い、親睦を深める為の）

３．元は戦後の日本を立て直すという名目で結

成されました。ライオンズ、ロータリーはお

じさまですが、２０代３０代が入るのはジィエー

シー（綴りが分かりません）で、３０半ばか４０

代になるとジィエーシーを抜け、ライオンズ、
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ロータリーに入ります。

　入会は代々の金持ちである事らしいですが、

最近は成金でも入れるそうです。

　（『Ｙａｈｏｏ ! 知恵袋』から内容の一部です）

・・３月も無事終了　昨日のＰＣ愛好会欠席して

しまいました　本日の夜間例会情報委員会さ

ん御苦労様です　　　　　　　　　中川会長

・・喜寿のお祝いありがとうございます

　　深瀬会員

・・還暦のお祝いありがとうございます

　　西谷（恭）会員

・・昨夜のＰＣ愛好会ご参加ありがとうございま

す　田中会員のご協力に感謝　　　河部会員

・・麻雀大会優勝しました　　　　　　遠藤会員

・・ゴルフ新年会で準優勝しました　　渡部会員

　前　回　　８９９，０００円

　今　回　　 ２２，０００円

　累　計　　９２１，０００円
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還暦：西谷（恭）会員　 喜寿：深瀬会員
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